

Oscar Brayson conduit la délégation cubaine au Panaméricain de Judo



Oscar Brayson, médaillé olympique et du monde des plus de 100 kg, est à la tête de l'équipe masculine cubaine de judo qui participera du 26 au 28 avril au Championnat Panaméricain de Guayaquil, en Équateur.

Justo Noda, entraîneur principal de la présélection nationale a signalé à l'AIN que Yandri Torres, 55 kg, Janiel Peña 60 kg, Gilberto Solar 66 kg, Magdiel Estrada 73 kg ,Iván Silva 81kg, Andy Granda 90 kg et José Armenteros 100kg l'accompagnent et partiront le 23 avril.

Au sujet de l'absence d' Asley González 90 kg, actuel leader du ranking mondial de sa catégorie, vice champion olympique et champion du monde il a signalé qu'il reçoit des soins médicaux pour une lésion à l'épaule .

A Guayaquil les judokas recevront des points pour les Jeux Panaméricains de Toronto, c'est pour cela qu'il est important d'y assister avec une équipe complète.

C'est un objectif fondamental , après avoir assuré la présence aux Jeux Centraméricains et Caribéens de novembre prochain à Veracruz dans les huit catégories , lors du tournoi de qualification en mars à Bridgetown, en Barbade en remportant 8 médailles d'or.



Radio Habana Cuba